

POLRES

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLRES.ID

Aug 1, 2023 - 10:28



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 1 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dengan masyarakat, Aipda Ajis Sutisna, seorang polisi berpangkat Aipda dari RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi,

melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat RW 05 Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi pada Selasa (01/08/23).

Dalam kunjungannya tersebut, Aipda Ajis berinteraksi secara langsung dengan warga masyarakat setempat. Ia menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dialog terbuka dan akrab juga menjadi bagian dari kegiatan ini, di mana masyarakat diberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan yang berkaitan dengan keamanan lingkungan mereka.

Menurut Aipda Ajis, langkah ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parakansalak untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. "Kami percaya, dengan melakukan sambang dan berbicara langsung dengan warga, kami dapat membangun kepercayaan dan mendengar langsung permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat," ujarnya.

Sementara itu, Kapolsek Parakansalak, Iptu Dodi Irawan, juga terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Beliau secara rutin melaksanakan patroli dialogis dengan masyarakat, guna memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Iptu Dodi menyatakan, "Kehadiran aparat kepolisian harus dirasakan oleh masyarakat, bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra dalam menjaga lingkungan yang harmonis."

Kegiatan sambang dan patroli dialogis ini diharapkan akan semakin meningkatkan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya keterbukaan komunikasi, diharapkan setiap permasalahan yang muncul dapat segera ditangani secara bersama-sama, sehingga keamanan dan ketertiban di wilayah Parakansalak dapat terus terjaga dengan baik.